



<http://www.yamato-rc.org/>

■出席委員会 委員長 森川良三会長

元気良く、出席率の発表をする予定でしたが、出席率が悪くなかったなうはいきました。今できることの精一杯の形としては、皆さんご協力を得られたのではないかと思います。また、非常に真のしっかりした事務局員である松山さんがついてくれたおかげでできたことがほとんどです。ありがとうございます。

*「会員選考・会員維持・会員増強委員会」につきましては全員欠席だったため、活動計画書（33ページ）の委員長の思いをご確認ください。

【会員選考委員会】

62年の歴史を持つこのクラブに相応しい選考をしたいと思います。

【会員維持委員会】

入会時の初心を思い起こし個々の活動目的を皆で話し合いプラス思考を持ってクラブの良好な雰囲気にしてゆきましょう。

【会員増強委員会】

みんなでお説教の声掛け、よろしくお願ひいたします。



委員会報告

ロータリー財団委員会 副委員長 富岡弘文会員／年次寄付、ポリオ基金への寄付は来週まで間に合います。

親睦委員会委員長 三浦高義会員／【ご本人のお誕生日】 丸茂清和会員（6月19日）

石高誠一会員（6月21日）

【ご夫人・ご夫君のお誕生日】 細川由美子様（6月13日）

スマイルBOX

本日 ￥8,000 累計 ￥ 412,000

- ◆細川 康治幹事／妻の誕生日お祝い、ありがとうございます。
- ◆富岡 弘文会員／本日、私の事務所についての紹介が配られて、たいへんお恥ずかしいです。
- ◆石高 誠一会員／誕生日のお祝い有ります。ありがとうございます。
- ◆増 正之会員／早いものでもう1年たちました。



とうございます。忘れずにお祝いしました。

とうございます。忘れてお恥ずかしいです。

とうございます。

したがご苦労様です。

今後の情報	日付	時間	回数	プログラム内容
	7月 2日 (火)	12:30	2867	卓話「コストコジャパン ケン・テリオ日本支社長」
	7月 9日 (火)	12:30	2868	卓話「年度について」会長・幹事
	7月 16日 (火)			取り止め例会（祝日週）

例会日	会員数		出席	出席%	欠席	欠席者名
6月11日	35(5)	前々回	20	60.61	13	中戸川・本田・石高・田辺・石井・川本・原田・植松・引田・丸茂・桑原・鳥飼・小南
6月18日	35(5)	前回	19	59.38	13	中戸川・本田・田辺・石井・川本・原田・植松・引田・丸茂・桑原・鳥飼・小南・河野
6月25日	35(5)	本日				



【大和ロータリークラブ活動方針：大切にしたいのはヒューマニズム】

例会場 / 北京飯店 4F : 会長 / 森川 良三 幹事 / 細川 康治

例会日 / 毎週火曜日12時30分～13時30分 : 会長エレクト / 松川 健治 副幹事 / 宮東 悠

事務局 / 大和商工会議所内 TEL046-263-7926 : 事務局 e-mail / jimukyoku@yamato-rc.org

第2865回例会 2024年6月18日(火)

司会 / 戸張美穂会員 S.L / 三浦高義会員

齊唱 / 「それでこそロータリー」

ゲスト・ビジター / なし

会長の時間

森川良三会長



本年度一番嬉しかったのは、本年スタート時に、各委員会の委員長が一発で応諾してくれたことです。わずか10分で決まりました。私は、それでもう舞い上がってしまったのを記憶しています。その時、連絡がとれなかつたのは二人だけ。原田さんと桑原さんです。桑原さんは明るい声で『やりますよ』と言ってくれました。原田さんに至っては、何と『喜んで！！』と言つてくれました。これはもう忘れられません。皆さん、ありがとうございました。

幹事報告

細川 康治幹事

【報告】

なし

【ポスティング】

- ・次第
- ・週報
- ・職業紹介
- ・ガバナー月信



【回観】

- ・やろう会出欠確認
- ・ハイライトよねやま

本日の卓話 クラブ協議会

『一年を終えて』 各委員長

■姉妹・友好クラブ委員会 委員長 伊藤健司 会員
ロータリーの目的は主に、

- ①知り合いを広めることによって奉仕の機会とする
- ②職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにする
- ③ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕の理念を実践する

④奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進するの4つが挙げられます。

姉妹友好クラブの活動は、まさにロータリーの目的そのものであり、活動の醍醐味の1つと言えるでしょう。今年度、姉妹友好クラブ委員会として、10月台北七星ロータリークラブウェルカム例会の開催、4月台北ロータリークラブ創立総会への参加、5月花巻南ロータリークラブ表敬訪問並びに合同例会の開催をメイン事業として実施

本日の卓話 クラブ協議会 『一年を終えて』 各委員長

しました。特に、花巻南ロータリークラブへの訪問に際しては、ロータリーファミリーを含め、総勢16名で伺えたことは、担当委員長として感激がありました。

また、4月3日に発生した台湾東部沖地震においては、花巻南ロータリークラブ、大和ロータリークラブのクラブとしての義援金はもとより、会員個人、ロータリーファミリーにおいても多額な義援金を台北七星ロータリークラブにお届けできることに、この場をお借りして御礼申し上げます。一年間ありがとうございました。

■青少年奉仕委員会 副委員長 武田茂会員
皆さんがあなたに手伝ってくれるようになって、楽になりました。感謝します。展覧会は、大成功だと思います。

■米山記念奨学委員会 副委員長 松川健治会員
6月11日現在、米山奨学会普通寄付17万5,000円、特別寄付が32万円です。皆さんにお声がけして寄付を募っている寄付が「特別寄付」です。次年度からスザンさんが大和にいらっしゃいますので、米山の理解を深めていただき、また寄付にご協力いただける方はよろしくお願いします。本年度も寄付をいただきありがとうございました。

■ロータリー財団委員会 副委員長 富岡弘文会員
入会時は理解が追いつきませんでしたが、やりながらわかってくることがあります。そこからは、収入の1%でも寄付に回したいと考えるようになりました。

今年度は、財団のセミナーの時間をいただいたので、ボリオに関して日本のロータリーが1億円を寄付したことから政府は動いたんだ等、誇りにも持てるような、寄付が良いとわかるようなことを伝えることができ、良かったです。

本日までの財団の寄付の状況については、年次基金が45万300円。年次基金で地区補助金の使い残しがあると、どちらを年次基金に回してくださいというルールがあります。その補助金からいただいたのが、1万6,273円。次に、恒久基金についてです。これは、寄付を元本に運用して使っていこうというものです、寄付1000ドル以上の寄付した方が「ベネファクター」となります。大和ロータリーでは、5人の方がいらっしゃいます。今年度、恒久基金への寄付はありませんでした。

ボリオ基金に関しては、10万500円。産業フェアで集めたボリオ基金は1万246円、絵画コンクールの時は6,001円でした。全体の200ドルという意味では、目標の半分いかない



いくらいです。ただ、地区全体の数字が出るので、来年もずっとそれをしなければいけないのですが、何はともあれ皆さんご寄付をありがとうございます。

■国際奉仕委員会 副委員長 三浦高義会員
姉妹友好クラブである台湾のクラブの皆様、花巻南ロータリークラブの皆様との交流を通じて、ロータリーの奉仕の精神を深めながら、次につながる活動ができたのではないかと思います。

■社会奉仕委員会 副委員長 宮東悠会員
森川会長の本年度のスローガンで、大切にしたいのは「ヒューマニズム」ということで、奉仕の理念を実践してまいりました。

今年度の委員会の3つの項目
①日本赤十字の献血事業への協力
②絵画コンクールを青年奉仕委員会に協力する形で実施
③過去の社会奉仕実績であるモニュメント等の維持管理及び清掃活動を皆さんのご協力をいただいて、やり

きることができました。ありがとうございました。
■職業奉仕委員会 委員長 相原聰会員
今度は、相原聰会員が「職業に固執せず、会員を増やしましょう」という動きがあります。つまり、職業を持たない方も勧誘してくださいということです。来年度は、その辺りを会員選考・会員維持・会員増強委員会などと合併して考えたいと思います。

職業奉仕委員会の活動は3つあります。
1、会員職業紹介
一富岡会員の職業紹介パンフレットを配布。古川会員を作成予定。

2、市内中学校の「職業講話」の講師や「職業体験」の生徒の受け入れの協力
一金井会員、伊藤会員、長谷川会員、三浦会員の4名にご協力いただきました。ぜひレポートをご提出ください。

3、1月職業奉仕月間に地区職業奉仕委員会による卓話
一「ロータリー職業奉仕の変遷と歴史」を生駒委員長にしていただきました。
来年度、卓話は各クラブの職業奉仕委員長が研修会を受けて、紹介する形式になります。



本日の卓話 クラブ協議会 『一年を終えて』 各委員長

■クラブ研修委員会 副委員長 吉岡善一会員

クラブ入会時に新会員にロータリーについて説明することが、1つの目標になっています。新会員だけでなく、入会から2~3年の方も長くおられる方も、ロータリーについてお話ししましょうということで「炉邊会合」を実施していますが、今年度の実施はありませんでした。次年度は、研修委員会は「ラーニング」という名前に変わります。

次年度はもっと積極的な活動になると思います。
■IT委員会 委員長 吉岡善一会員

Zoomの配信がなくなったので、主に卓話の際に機器の設置などをしました。うまく全部できたと思います。

■ホームページ管理特別委員会 吉岡善一会員

毎週、週報をアップしています。昨年までは、火曜日に週報をお渡しした後にアップしていましたが、今年度は皆さんのご意見を反映して、例会前にアップするようにしています。

■クラブ奉仕委員会 委員長 増正之会員

クラブ奉仕は、皆さんの委員会で構成されており、各委員会がこのクラブ奉仕のメンバーになっています。

■スマイルBOX委員会 委員長 増正之会員

スマイルBOXの年間集計は、40万4,000円。今日プラスで5,000円ありましたので50万円くらいになると

思います。ありがとうございました。

■公共イメージ・雑誌委員会 委員 古川毅会員

委員会の集まりがあったか記憶が定かではないですが、前回出席した時は、長谷川さんが発表されたと思います。

■プログラム委員会 委員長 武田茂会員

お金をなるべく使わないように組んだつもりです。滞りなくうまく乗り切れたかと思います。

■ゴルフ同好会 武田茂会員

花巻南の方が10人ほど、昨年5月に来てくださいて、相模ゴルフ場で親睦を深めたゴルフをしました。次年度は、谷田さんが委員長ですので、ぜひよろしくお願いします。

■食べ歩き同好会 武田茂会員

作ったのがコロナ前で、やろうと思ったら鼻を折られて4年が経ってしまいました。まだ一回もやっていません。次年度は、実行したいと思います。

■親睦・ロータリーファミリー委員会 委員長 三浦高義会員

7月のやろう会に始まり、大きなイベントとしては、例年のクリスマス会だったと思います。長年の慣習から変え

てみようという挑戦をして、会場を海老名レンブランツホテルに変更しました。やってみた結果、なかなか楽しい会にはなったと思っています。長い慣習を変えることは、エネルギーがいるのですが、やはりこの挑戦は大きな意味があったのかなと思います。次年度は、次年度のご判断になると思いますが、非常に大きな意味があったクリスマス会だったと思っています。後半は、残念ながら家族例会のようなものを開催できなかったので、これは次年度の委員会に引き継げればと思っています。

■釣り同好会 三浦高義会員

例年より、あまり活動ができませんでした。何回かは行けたと思いますが、また次年度できる限りしていければと思います。

■クラブ会報委員会 委員長 谷田健雄会員

本年度は委員会メンバーに恵まれたこともあり、助け合いながら運営できたかと思います。ただ、出席できないメンバーの役割が一部のメンバーの負担になっていた部分はあったかと思います。特に編集や卓話の担当となると、技量にもよるのですが、半日程度を費して作業をしないといけないということもあるので、次年度は少しでも委員会メンバーの負担が減るような工夫が必要ではないかと思いました。次年度への引継ぎでその辺りを詰めていければと思います。

■SAA（会場監督） 山田己智恵会員

人不足のため、急遽武田さん、花岡さんに役員に加わっていただき、無事に回すことができました。「皆様に心地よく過ごしていただける一年に」という思いで一年間務めさせていただきました。力不足の点も多々あったと思いますけれども、ご協力ありがとうございました。

■会計 真鍋藤正会員

おかげさまで、会費納入は皆さんにしていただけました。ありがとうございました。

■カラオケ同好会 森川良三会長
今年度は、一度もしませんでした。

